

Journée des ancien·nes de GERi-QHSE : échanges et partage autour du métier de préventeur

Vendredi 21 Février 2025 a eu lieu la Journée des Anciens de GERi-QHSE, un événement destiné aux étudiant·es afin de leur offrir un aperçu concret des différentes facettes du métier de préventeur grâce aux témoignages d'anciens diplômés.

Publié le 18 mars 2025



Cette journée s'est déroulée en plusieurs temps forts. Le matin, un tour de table a permis aux étudiants de découvrir la diversité des parcours et des domaines d'application du métier. L'après-midi, un atelier de discussion a favorisé des échanges approfondis sur différentes thématiques, notamment les défis du secteur. Pour clôturer cette journée, une séance photo et des moments conviviaux ont permis aux ancien·nes et aux étudiant·es de partager un temps d'échange et, pour certains, de se retrouver avec plaisir.

Cet événement, essentiel pour créer du lien entre générations et offrir des perspectives aux étudiants, a été une belle réussite, laissant à chacun des souvenirs enrichissants et inspirants.

Mise à jour - 18/03/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1742309071157

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)